



▶ 11 Abril, 2018

## València apoya al pueblo gitano en una exposición

► **CON MOTIVO DEL DÍA INTERNACIONAL DEL PUEBLO GITANO**, que se celebra cada 8 de abril, el Ayuntamiento de València ha inaugurado la exposición «Millennium» en el Salón de Cristal. La muestra, que ha sido organizada por la Federación Maranatha de Asociaciones Gitanas y se podrá visitar hasta el viernes, hace un recorrido por toda la historia, la cultura y la persecución de la población gitana en Europa, un pueblo nómada que hace ya 1.000 años dejó la India. Durante el acto, Ribó anunció que propondrá al gobierno municipal firmar la adhesión a la campaña «Partir de cero» de la Fundación Secretariado Gitano, ya que «compartimos su objetivo hacia la superación de la brecha de discriminación».

